
Vorrei tanto conoscere lo scienziato che ha progettato la viabilita lungo la via Portuense

Questa importantissima strada che collega Fiumicino con Roma Ã¨ diventata davvero caotica
percorrerla. Prendiamo ad esempio un tratto di 500 metri a senso unico, fatto per i lavori di posa
per cavi e poi rimasto cosÃ¬ ed io mi chiedo a cosa serve? 
Per andare, ad esempio, alla fiera di Roma ingresso sempre sulla Portuense, bene devi fare un
giro di ben 4 Km. Per non fare quei maledetti 500 metri a senso unico. Ma i tecnici della nostra
Amministrazione comunale, non potrebbero intervenire?
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